

InternationalMedia

InternationalMedia
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

RABU 20 JULI 2022

KERJA SAMA INDONESIA-TIMOR LESTE

Presiden Joko Widodo (kelima kanan) bersama Presiden Timor Leste Jos Manuel Ramos-Horta (ketiga kiri) menyaksikan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (keempat kanan) dan Menteri Transportasi dan Komunikasi Timor Leste Jose Agostinho da Silva (kedua kiri) menunjukkan dokumen perjanjian kerja sama usai pertemuan bilateral pada kunjungan kenegaraan di Istana Kepresidenan Bogor, Bogor, Jawa Barat, Selasa (19/7). Presiden Joko Widodo dan Presiden Jos Ramos-Horta sepakat untuk memperkuat konektivitas antarnegara baik di darat maupun laut serta memperkuat pembangunan perbatasan kedua negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berhemat, Menghargai Berkah, dan
Membantu Orang Lain
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Boma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

Airport Tax Naik, Minat Masyarakat untuk Bepergian Bisa Menurun

Airport tax naik akan menjadi beban biaya penumpang, di luar harga tiketnya sendiri. Dengan demikian, kemungkinan harga tiket pesawat akan naik.

JAKARTA (IM) - VP of Corporate Communication PT Angkasa Pura II (AP II) Akbar Putra Mardhika mengatakan, pihaknya akan menaikkan tarif PJP2U (Pelayanan Jasa Penump-

ang Pesawat Udara) atau airport tax di sejumlah bandara mulai 1 Agustus 2022.

Tarif airport tax naik setelah sekitar 2-6 tahun ini tak mengalami perubahan.

"Kami sampaikan kepada calon penumpang pesawat dan pengguna jasa bahwa AP II akan melakukan penyesuaian Passenger Service Charge (PSC) atau airport tax mulai 1 Agustus 2022," kata Akbar dalam keterangannya, Selasa (19/7).

Akbar mengatakan, airport tax naik di lima bandara, yaitu di Terminal 2 dan Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta di Cengkareng, Bandara Kualanamu di Medan.

Kemudian, Bandara Fatmawa-

ti Soekarno di Bengkulu, Bandara Radin Inten II di Lampung dan Bandara HAS Hanandjoeddi di Bangka-Belitung.

Indonesia National Air Carrier Association (INACA) khawatir kenaikan airport tax dapat mengurangi minat masyarakat untuk bepergian (naik pesawat).

Sekretaris Jenderal INACA Bayu Sutanto mengatakan, bagi penumpang tentu tidak ingin airport tax naik, namun bagi pihak bandara menganggapnya perlu

untuk dilakukan.

"Kalau airport tax naik, maka hal itu akan menjadi beban biaya penumpang, di luar harga tiketnya sendiri," ujar Bayu, Senin (18/7).

Bayu menjelaskan, airport tax yang menjadi passenger service charge (PSC) adalah biaya jasa bandara yang dibebankan ke penumpang baik saat keberangkatan ataupun kedatangan.

Hal itu di luar komponen biaya

► Bersambung ke hal 11

Terungkap Aksi Sindikat "Begal Rekening" Nasabah Bank, Dua Tersangka Ditangkap

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menangkap kawanan pembobol rekening di wilayah Tulung Slapan, Ogan Komering Ilir, Sumatera Utara.

Saat melancarkan aksinya, pelaku kerap mengincar nasabah bank di Jakarta.

Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya, Kombes Hengki Haryadi mengatakan, kedua pelaku berinisial H dan R ditangkap setelah penyidik menerima laporan korban beberapa waktu lalu.

"Iya dua orang ini sindikat 'begal rekening' berinisial H dan R di Desa Lebung Hitam, Kecamatan Tulung Slapan, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan Kamis (14/7) lalu," ujar Hengki dalam keterangannya,

Selasa (19/7).

Berdasarkan hasil pemeriksaan sementara, kata Hengki, kedua pelaku yang diberi label sebagai "begal rekening" beraksi dengan mengakses rekening korban secara ilegal.

Kawanan penjahat ini beraksi dengan modus mengaku sebagai pegawai bank dan menawarkan para korban menjadi nasabah prioritas dengan sejumlah keuntungan.

"Korban yang ingin menjadi nasabah prioritas harus mengisi form secara online," kata Hengki.

Dalam formulir tersebut, lanjut Hengki, pelaku akan meminta korban mengisi data diri sesuai

► Bersambung ke hal 11

LPSK Telah Minta Keterangan Bharada E dan Istri Ferdy Sambo

JAKARTA (IM) - Lembaga Perlindungan Saksi Korban (LPSK) meminta keterangan Bharada E dan istri Kadiv Propam Polri Irijen Ferdy Sambo setelah

adanya pengajuan permohonan perlindungan pada Kamis (14/7). LPSK memeriksa kedua orang saksi kunci peristiwa kematian Brigadir J di rumah Ferdy

Sambo itu pada Sabtu (16/7). "Sabtu kemarin kami mendalami keterangan Bharada E dan

► Bersambung ke hal 11

Moeldoko: Pemerintah Gerak Cepat Tangkap Pelaku Penembakan 11 Warga di Nduga Papua

JAKARTA (IM) - Kepala Kantor Staf Kepresidenan (KSP) Moeldoko mengatakan, pemerintah akan menangkap dan memproses hukum anggota

kelompok kriminal bersenjata (KKB) pelaku pembunuhan terhadap 11 warga di Kampung Nogolait, Kabupaten Nduga, Papua baru-baru ini.

Menurut Moeldoko, negara tidak pernah menoleransi siapapun yang berupaya menebarkan

► Bersambung ke hal 11

Bertambah 5.085 Kasus Covid-19, DKI Jakarta Tertinggi 2.483 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali mengumumkan adanya penambahan kasus harian Covid-19.

Per Selasa (19/7) pukul 12.00 WIB, kasus Covid-19 bertambah 5.085 kasus dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia mencapai 6.143.431, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

DKI Jakarta menempati posisi dengan penambahan kasus konfirmasi paling banyak, yaitu 2.485 kasus.

Kemudian diikuti Jawa Barat dengan 971 kasus, Banten dengan 649 kasus, Jawa Timur dengan 344 kasus, dan Bali dengan 167 kasus.

Sementara itu, kasus aktif bertambah 2.483 kasus dalam 24 jam terakhir, sehingga totalnya mencapai 30.989 kasus aktif.

Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi positif virus corona, dan menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri.

Data ini merujuk pada data

► Bersambung ke hal 11



PERINGATAN HARI PAJAK 2022

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kedua kanan) didampingi Dirjen Pajak Suryo Utomo (kiri) memberikan penghargaan kepada Kepala Pusat Keuangan TNI Marsekal Muda TNI Danang Hadiwibowo (kanan) sebagai stakeholder yang memberikan dukungan secara tulus kepada DJP saat puncak perayaan Hari Pajak tahun 2022 di Jakarta, Selasa (19/7). Dirjen pajak menegaskan optimis penerimaan pajak di tahun 2022 ini akan mencapai target yang ditetapkan, menyusul torehan pajak di kuartal II 2022 masih berada di zona positif.

ASALTAU! Kapal Rombongan Pengantin Terbalik, 20 Orang Meninggal



SEBUAH kapal penumpang yang membawa hampir 100 orang, yang merupakan bagian dari rombongan pesta pernikahan, pada Senin (17/7) terbalik di Sungai Indus yang berarus cepat. Sungai itu berada di bagian timur Provinsi Punjab, Pakistan.

Seorang pejabat senior pemerintah Pakistan, Saleem Assi, mengatakan musibah tersebut terjadi di Distrik Sadiqabad, yang terletak

► Bersambung ke hal 11

Jejak Kaki Dinosaur Usia 100 Juta Tahun di Restoran



JEJAK kaki dinosaur berusia 100 juta tahun ditemukan di salah satu restoran, di wilayah barat daya Tiongkok.

Jejak kaki binatang purba itu pertama kali ditemukan salah seorang pengunjung restoran tersebut. Ia melihatnya jejak kaki itu di halaman luar restoran.

Lida Xing, ahli paleontologi dan profesor di China University of Geosciences mengatakan,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.955,00	1.870,00
SGD	10.895,00	10.656,00
AUD	10.434,00	10.224,00
EUR	15.413,00	15.178,00
USD	15.110,00	14.860,00
GBP	18.147,00	17.887,00

Selasa 19 Juli 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>